En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 5 LAS FRANQUESAS 1

En el campo de deportes local, se ha disputado el primer encuentro correspondiente al Torneo Consolación del II Torneo Comarca Vallés, entre Las Franquesas y el San Feliu, terminando con el triunfo de los locales.

En este encuentro que han hecho su presentación en el equipo local los jugadores de la Peña Canal, de Granollers, causando a la afición sanfeliuense una inmejorable impresión. Tuvo el equipo local con la inclusión de los jóvenes pupilos de Canal, una tarde de juego como hacía tiempo no nos era dable presenciar, pusieron los componentes del mismo una decisión y una velocidad en las jugadas que el público supo reconocer premiándoles al finalizar los dos tiempos con una entusiástica ovación.

El San Feliu, como ya he manifestado, fué un gran equipo durante los noventa minutos de juego, sólo debemos añadir que por líneas estuvo inmenso, en esta ocasión es bastante difícil buscar, algún distinguido, ya que todos han puesto de su parte los aciertos para lograr los dos puntos, pero pecaríamos de injustos sino destacásemos la gran actuación de Calzada en el eje de la media.

En cuanto al equipo de Las Franquesas, sus mejores elementos fueron Romero y Roca, los demás pusieron el máximo empeño en quedar bien.

Con el resultado de tres a cero a favor del once local terminó el primer tiempo. A los 12 minútos Calzada al ejecutar una falta desde lejos, obtiene el primer tanto; a los 17 minutos Lloveras obtiene el segundo y a los 33 minutos a un tiro del propio Lloveras al intentar despejarlo un defensa lo introduce en su propia portería.

A los 5 minutos de la segunda parte Lloveras a un magnifico pase de Illa logra el cuarto, a los 5 mi-

La Casa del Deportista
CICLOS SASTRE

nutos Illa obtiene el quinto para el San Feliu logrando a los 9 minutos Pujadas, el tanto de Las Franquesas.

El arbitraje del señor Taulats excelente, dedicándole el público sus aplausos, a sus órdenes formaron los equipos de la siguiente forma:

Las Franquesas. — Pericas, Bufí, Romero, Brau, Lloveras I, Lloveras II, Esclusa, Roca, Pujadas, Meléndez y Martínez.

San Feliu. — Vernet, Mir, Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Lloveras, Font y Guirado.

V.

En Llissá de Munt

LISSA DE MUNT 3 GONZALVO 2

Poco juego hemos visto durante el partido. El equipo local ha vencido a pesar de mostrarse menos conjuntado que su rival, que han ejercido un mayor dominio, llevando el balón siempre a ras del suelo, pero ante la puerta han sido del todo ineficaces, contribuyendo a ello la actuación del trío defensivo local, que ha sido la mejor línea.

De los muchachos molletenses, nos ha gustado el guardameta, quizá podía parar uno de los tantos: Maynou I. su buena actuación ha sido obscurecida por sus brusquedades innecesarias; los dos volantes, con mucha voluntad y de los delanteros ha sobresalido Tomás, por su rapidez y estilo.

Destacaron por los locales: Casarramona, en la meta ha tenido poco trabajo, debemos consignar la magnífica parada del segundo tiempo a un chut que llevaba el sello de gol. En la defensa el mejor Sanglás, que ha empezado un poco flojo, creciéndose a medida que avanzaba el partido, de todas formas los tres han sido la mejor línea del equipo, salvando Prims un tanto seguro. Los volantes, descolocados y parecía que levantaban globos, y la línea delantera la más floja, destacando Auget por su oportunismo. Parera, y en la segunda parte Cladellas I.

El arbitraje del señor Ortuño, regular, estando despistado en la apreciación de los fuera de juego, a sus órdenes los equipos se han alineado:

Gonzalvo. — Cuní "Martí, Maynou I, Maynou II, Puché, Doménech, Tomás, Datrell, Giménez, Llonch y Sandoval.

Llissá de Munt. — Casarramona, Prims, Bonet, Sanglás, Arimón, Soley, Cladellas I, Cladellas II, Pare-

ra, Hiniesta y Augelet.

Los goles han sido marcados por Cladellas II, a los 32 minutos y Pareras (2) en jugadas individuales en el segundo tiempo. Han sido lanzados 7 corners contra el Llissá y 2 contrá los bravos muchachos molletenses.

F. M.

En Castelltersol

CASTELLTERSOL 1 CANOVELLAS 0

En una tarde desapacible ha tenido lugar en el campo de "Coll de Mosca" el encuentro previsto para el Torneo de Consolación entre los equipos Canovellas-Castelltersol.

Careció de gran interés este encuentro debido a la falta de calidad en el juego desarrollado por ambos bandos durante los cuarenta y cinco minutos de juego. A pesar de la superioridad manifiesta del equipo local, éste no logró hacer subir al marcador más que un gol.

La primera parte transcurrió sin que se viera realizado por parte de la delantera local ningún ataque a la puerta contraria con coordinación y eficacia, sólo pudimos registrar algunas internadas peligrosas llevadas a cabo por el extremo izquierda del Castelltersol, que no fueron coronadas por el éxito.

La línea media luchó y sirvió bastantes balones que no fueron aprovechados por los delanteros, los cuales no acertaban a desmarcarse y no supieron aprovechar las diferentes oportunidades que tuvieron para marcar, salvo un remate de Mañosa al recoger con rapidez un pase muy colocado de Miró, que les valió el primero y único tanto de la tarde.

La Casa del Deportista
CICLOS SASTRE

BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: Fondos de reserva: 200.000.000 ptas. 150.000.000 ptas.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)